

Presseinformation

Pressestelle
TH Lübeck

Über 400 Absolventinnen und Absolventen verließen die TH Lübeck am Ende des Sommersemesters 2019

Spät, aber nicht zu spät findet die Graduierungsfeier für die Absolventinnen und Absolventen des Sommersemesters 2019 am Samstag, d. 28.09.2019 in der Lübecker Petri Kirche statt.

Das Sommersemester 2019 ist zwar längst beendet und die Vorlesungen des Wintersemesters 2019/2020 haben gerade erst begonnen, dennoch gibt die TH Lübeck allen 407 Absolventinnen und Absolventen des Sommersemesters Gelegenheit, sich noch einmal zur feierlichen Übergabe der Zertifikate in Lübeck zu treffen.

Um den erfolgreichen Studienabschluss auch im Jahr des 50-igsten Geburtstags der TH Lübeck (mit der großen Campus-Feier) angemessen zu würdigen, setzt die TH Lübeck die im Sommer 2006 begründete Tradition fort und lud zur zentralen Graduierung in die Lübecker Hochschulkirche St. Petri. Leider konnten nicht alle der Einladung zur späten Graduierungsfeier folgen. Dennoch haben sich rund 500 Gäste aus allen Teilen Deutschlands für den Samstagnachmittag angemeldet.

Um 14.00 Uhr beginnt die Feier mit der musikalischen Eröffnung durch die Lübecker Partyband Friend'tett. Begrüßt werden TH-Präsidentin Dr. Muriel Helbig und Hausherr der St. Petri Kirche, Dr. Bernd Schwarze, der den Nachmittag auch moderiert. In diesem Jahr wird Bausenatorin Joanna Hagen, die Grußworte der Hansestadt Lübeck überbringen.

Anschließend wird Prof. Dr. Christoph Külls, Vorsitzender der Fördergesellschaft e.V. der TH Lübeck die Förderpreise für besondere und herausragende studentische Leistungen überreichen. Aus jedem Fachbereich werden jeweils die zwei Jahrgangsstufen mit Buch-Preisen geehrt.

Der wichtigste Programmteil für die anwesenden Absolventinnen und Absolventen erfolgt mit der Vergabe der Graduierungsurkunden im Anschluss. Namentlich aufgerufen und in Kleingruppen für ein Foto arrangiert, erhalten sie ihre Urkunden aus den Händen ihrer Fachbereichsvorsitzenden, den Dekanen der Fachbereiche.

Wie immer bekommen die Studierenden die Gelegenheit, das letzte Wort an die Lehrenden zu richten. In diesem Jahr setzt die Absolventin Katja Müller, Bachelor Betriebswirtschaftslehre, Fachbereich Maschinenbau und Wirtschaft, mit ihrer Abschlussrede den Schlusspunkt der Feierlichkeit.